

"La Gerbe de textes libres"

Le vent

Dimanche, avec papa et maman, nous sommes allés au restaurant fêter l'anniversaire de Grand Mamie. Il y avait ma mamie Catherine qui m'a offert un 4X4 télécommandé et des œufs en chocolat.

On a quitté le restaurant très tard pour rentrer à la maison. Le vent s'est mis à souffler, souffler. Les volets ont fait beaucoup de bruit et ont failli se casser. Au bout d'un moment, j'ai tapé du pied et grondé l'orage parce que je n'arrivais pas à m'endormir. Après, je suis descendu voir mes parents pour leur demander quand cela allait s'arrêter. Mais le vent a soufflé toute la nuit.

Nolan, CP
école de Bourbach-le-Bas, Haut-Rhin

L'escargot, la coccinelle, la fermière et le potager

Un jour Escargot demande à Coccinelle :

- Sais-tu où est le potager ?
- Oui, il est à une heure de vol.
- Ah, c'est loin ! dit l'escargot.
- Mais je connais un raccourci.
- Indique-le moi s'il te plaît !, s'exclame l'escargot.
- Va dans le seau de fumier et la fermière t'emmènera dans le jardin.
- J'y cours... enfin, j'y rampe !

L'escargot, heureux, est enfin arrivé au potager.

Quand elle voit l'escargot, la fermière l'attrape et le met dehors.

- Elle m'a mis dehors mais j'ai réussi à prendre une feuille de salade !

dit l'escargot, un peu déçu de ne pas être resté dans le jardin.

Ambre, CE2
école d'Hellering-lès-Fénétrange, Moselle

Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec

Annie de Laroche Lambert

7 rue du lièvre

68490 Ottmarsheim

annie.delarochelambert@wanadoo.fr

Le futur

Si la Lune est une majuscule et le Soleil un point,
Alors l'homme écrira son histoire en conjuguant le verbe protéger,
Protéger la Terre.

Si la Lune est une majuscule et le Soleil un point,
Alors l'homme vivra son histoire en conjuguant le verbe aimer,
Aimer ses semblables.

Si la Lune est une majuscule et le Soleil un point,
Alors l'homme racontera son histoire en conjuguant le verbe rêver,
Rêver des étoiles, de la Lune et du Soleil,
mais surtout d'un futur heureux pour la Terre.

Edgar, CM2
école «Centre», Rixheim, Haut-Rhin

Le chemin de l'école d'Octavio

Dans un petit village d'Argentine vivait un petit garçon du nom d'Octavio. Son école était à Buenos Aires et chaque matin il devait beaucoup marcher pour s'y rendre.

Le matin de la rentrée, sur le chemin, il rencontra un singe parlant qui lui dit ce qu'il allait faire à l'école. Et ce matin-là, le singe lui dit qu'il allait apprendre la table de multiplication par 7.

A l'école, la maîtresse demanda quelle est la table de multiplication par 7 et là Octavio leva la main et dit :

- 1 fois 7 = 7, 2 fois 7 = 14 etc.

Le lendemain, il rencontra un âne qui lui dit qu'il allait apprendre à conjuguer le verbe aimer.

A l'école, la maîtresse demanda aux élèves de conjuguer le verbe aimer et Octavio leva le doigt et dicta :

- J'aime, tu aimes, etc.

Le lendemain, il rencontra un sage qui lui dit qu'ils l'avaient beaucoup aidé mais que maintenant il devait se débrouiller seul. Il ajouta que si Octavio avait un problème, il serait toujours là pour lui.

Depuis ce jour, Octavio révisa ses leçons seul.

Paul, CM1
école d'Illfurth, Haut-Rhin